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Top 9 Anfragen und Sonstiges

Herr Deininger bittet Frau Harder durch den Bauhof den Vogelsang prüfen zu las-
sen, dort sind seit den Breitbandarbeiten Mängel am Pflaster zu verzeichnen. 
Weiter spricht Herr Deininger die Kosten für die Blaue Tonne an.

Herr Prahler antwortet hierzu, dass es nur eine Frage der Zeit war bis auch dieses 
Recyclingprodukt nicht mehr kostenfrei vom Entsorger abgeholt wird.
Sollte sich zeigen, dass es dadurch zu vermehrter Nutzung der öffentlichen Altpa-
piercontainer kommt, wäre eine Erhöhung der Anzahl denkbar.

Herr Deininger bemängelt, dass es hierzu keine Vorankündigung gab.

Herr Prahler gibt zu bedenken, dass es sich hierbei um Privatverträge zwischen 
privaten Haushalten und dem Unternehmen handelt.

Frau Strübing hofft auf die Endverbraucher und gibt zu bedenken, dass ein Groß-
teil vom Altpapier durch kostenfreie Werbung entsteht.

Herr Dr. Brockmann weißt Frau Harder auf Straßenschäden in der Rosa-Luxem-
burg-Straße hin und bittet Sie um Beseitigung.
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